

Was war los im Kindergarten?

Elternabend „Medien in der Familie“

Am Mittwoch, 28.02.24 fand für alle interessierten Eltern eine Infoveranstaltung zum Thema „Medien in der Familie“ von 3- bis 6- Jährigen Kindern mit Ergänzungen unter 3- Jährigen statt. Referent Herr Arnold (von der Stiftung Medienpädagogik in Bayern) gab den Eltern praktische Tipps, wie sie ihr Kind im Umgang mit Medien begleiten und fördern können. Im familiären Umfeld lernen die Kinder schon frühzeitig digitale Medien kennen und nutzen. Gemeinsam konnten wir an dem Abend in das Thema Mediennutzung im Kindergartenalter eintauchen. Herr Arnold ging im Gespräch u.a. diesen Fragen nach:

- Welche Vorbilder suchen und finden Kinder in den Medien?
- Welche Inhalte machen in diesem Alter Angst und können überfordern?
- Wo finden Eltern altersgerechte Apps, Sendungen und Internetseiten?

Das gesamte Kindergartenteam bedankt sich bei den Eltern, die sich an diesem Abend Zeit genommen haben.

(Bild Plakat Medien)

Tag der offenen Tür im Kindergarten

Am Mittwoch, 06.03.24 fand um 14. 30 Uhr im Kindergarten der Tag der offenen Tür mit Anmeldung für das Kindergartenjahr 2024/2025 statt. Eltern und Kinder hatten an diesem Nachmittag die Möglichkeit, sich das Haus und die Räumlichkeiten anzuschauen, sich beim Fachpersonal zu informieren und die Möglichkeit Fragen zu stellen. Der Elternbeirat bot an diesem Nachmittag Kaffee und Kuchen an. Ein herzliches Dankeschön hierfür! Das gesamte Team bedankt sich bei allen Familien die uns besucht haben.

Osterzeit Frühlingszeit...

Mit den Kindern bereiteten wir uns auf das Osterfest vor. Es wurde gebacken, Lieder gesungen, die Ostergeschichte gehört und mit Legematerial veranschaulicht, Bilderbücher gelesen und natürlich Osternester gebastelt.

(Bild Osternester)